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Rile de Comperielta bifasciata Howard, 1906 (Hymenoptera: Encyrtidae) dans Ia
limitations des populations d’4. aurantii (Maskel, 1879) (Homoptera : Diaspididae) dans
un verger de citronnier & Rouiba

Résumé : Cette étude nous a pérmis de connaitre le rdle de Comperiella bifasciata dans la
limitation des population d” 4. awrantii sur le citronnier dans la région de Rouiba. On a étudié
la dynamique des populations de la cochenille et ainsi la biologie du parasite, on a noté que la
cochenille développe quatre générations annuelles et le parasite développe trois générations
annuelles cette étude a montré que taux de parasitisme est de 21,03% et ce taux est insuffisant
pour contriler les populations d°A. aurantii

Les mots clés : Citronnier, 4. aurantii, parasitoide, , Rouiba, C. bifasciata

Role of Comperiella bifascinta Howard, 1906 (Hymenoptera: Encyrtidae) limitations in
the populations of A.aurantii (Maskel 1879) (Homoptera: Diaspididae) in a lemon tree
orchard in Rouiba

Abstract : This study has allowed us to know the role of Comperiella bifasciata in limiting
dA population. 4. gurantii on the lemon tree in the Rouiba area, population dynamics were
studied cochineal and thus the biology of the parasite, it was noted that the cochineal
developed four generations per year and the parasite develops three annual generations this
study showed that parasitism rate was 21.03% and rate is insufficient 10 control the
npopulations of A. aurantii

Keywords : lemon, A. aurantii, parasitoid, Rouiba, C bifasciata



